



みのわこども園の太鼓演奏を幕開けに、音楽コンサートでは箕曲小五・六年生の



箕曲小学校一五〇周年記念式典が十二月六日に体育館で開催されました。

念式典となりました。
また、郷土の偉人「土と共に生きる」
高北新治郎物語」の



式典のラストは会場全員による校歌の大合唱で幕を閉じました。

つなげるつなぐる

一五〇周年

つながり楽しむ文化祭

合唱、赤目中学校吹奏楽部の演奏と子どもたちが活躍する記



紙芝居語り後、「はじまりから未来へ」「箕曲小の歩み」と題してDVDを上映、



曲地域内の各団体の活動を紹介する良い機会となりました。
また、箕曲小五年生が中心となり栽培



一五〇周年式典に続き、恒例の箕曲文化祭が開催され、箕



らシニアまで楽しめるEスポーツと健康づくりブース、ワークショップが充実し、セルフエステやハン



したコシヒカリ「みのわ米みのびかり」を販売し、大好評。
二日目は子どもか



い、綿菓子などフードコーナーも充実し、楽しい文化祭となりました。





みのわ通信No.144

発行：箕曲地域づくり委員会（〒518-0441 名張市夏見215番地 箕曲市民センター内）

TEL/FAX:0595(63)0453

Email:minowa-ko@emachi-nabari.jp



新年あけましておめでとうございます

箕曲地域の皆様には、ご健勝にて新しい年をお迎えのことと謹んでお慶びを申し上げます。旧年中は、地域づくり委員会活動に関しまして、皆様方の暖かいご支援、ご協力により様々行事、活動が活発に行うことができたことにお礼と感謝をさせていただきます。

そのなかでも昨年は、箕曲小学校創立一五〇周年を迎えた地域をあげてこの節目の年をお祝いすることができました。同窓会、校友会、PTA及び地域づくり委員会の役員で構成する実行委員会を二月に立ち上げ、記念事業について検討してきました。学校の授業では地域の方を講師に迎え、ホタルの実態学習や校庭の桜の木を利用して音楽鑑賞、中国の古典芸能観賞などを実施しました。学校の施設面では避難所の機能強化を目的とした防災ベンチの設置や遊具の設置、図書の充実など教育環境の整備を実施しました。さらに十二月六日には地域の多くの方のご参加をいただき記念式典を盛大に開催することができました。一方、これらの事業を進めるための資金を地域の方にお願いしたところ、各地区区長のご尽力により多額な資金を集めていいただき各事業を開拓することができました。改めましてご協力いただきました皆様にお礼申し上げます。

今回の小学校創立一五〇周年を迎え、この箕曲地域は学校と地域が一体となつて歩んできたことを再確認することができた一年でありました。今後もこの体制が続くことを願うところです。

最後に、本年も箕曲地域が人と人の繋がりを大切にする暖かいコミュニティであり続けることを願い、新年の挨拶とさせていただきます。

二〇二六年元旦

箕曲地域づくり委員会
会長 中野伸宏